



Iniciativa de Innovación Social



CAF BANCO DE DESARROLLO
DE **AMÉRICA LATINA**

CAF, aliado de América Latina

Somos un banco de desarrollo comprometido con mejorar la calidad de vida de todos los latinoamericanos. Nuestras acciones promueven el desarrollo sostenible y la integración de la región.

Nuestros países accionistas son:

Argentina, Barbados, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Ecuador, España, Jamaica, México, Panamá, Paraguay, Perú, Portugal, República Dominicana, Trinidad y Tobago, Uruguay y Venezuela.





¿Qué entendemos en CAF por Innovación Social?

- Ideas, productos, servicios, procesos y modelos que funcionan y satisfacen una necesidad social.
- Crea y se nutre de nuevas relaciones y colaboraciones, articulando actores de distintos sectores y disciplinas.
- Puede originarse en los sectores público, privado o social, en la ciudadanía, instituciones híbridas y/o movimientos sociales.
- Está orientada a temas de desarrollo humano y alivio de pobreza.



¿Qué es la Iniciativa de Innovación Social de CAF?

Somos un área de CAF que se comporta como un laboratorio para identificar ideas, productos, servicios, procesos y modelos para el desarrollo de soluciones útiles y sostenibles a desafíos sociales que aquejan a América Latina.

¿Cómo lo hacemos?

- Facilitamos la existencia de espacios experimentales en los que se ensayan soluciones útiles.
- Contribuimos en la construcción de ecosistemas favorables a la innovación social.
- Promovemos a innovadores sociales.
- Entregamos valor a los países accionistas de CAF.
- Documentamos, sistematizamos, difundimos, capturamos y generamos conocimiento.



En la actualidad, la Iniciativa de Innovación Social de CAF trabaja en dos ámbitos:

1- Innovación social vía alianzas regionales para la incidencia potencial en política pública y la captura de conocimiento regional y global.

Impulso a la consolidación de un nuevo paradigma de éxito que utiliza el poder del mercado, el talento colectivo y la nueva responsabilidad social universitaria como agentes de cambio para construir un desarrollo más justo y sostenible.

Algunas de nuestras iniciativas

Empresas B. CAF impulsa la expansión del modelo de Empresas B en toda la región, mediante la elaboración de legislación favorable a estas empresas y la formación de la red académica B. También pone al servicio del sector privado de nuestros países herramientas de medición y benchmarking para medir lo que importa - Evaluación de Impacto B y Plataforma B Analytics.

Responsabilidad Social Universitaria. Seminario virtual regional que promueve el papel de la academia como actor clave en la búsqueda de soluciones a los desafíos sociales y ambientales de América Latina, a la vez que se conecta con las nuevas tendencias de innovación social.



2- Innovación social vía alianzas territoriales.

Fortalecimiento, desde un enfoque de derechos, de capacidades de sectores muy vulnerables y de organizaciones de la sociedad civil con el fin de generar oportunidades de inclusión social y laboral.

Algunas de nuestras iniciativas



“Pan de Libertad”, crea una empresa al interior de una cárcel de mujeres en La Paz, Bolivia, con un modelo de negocio co-creado con las internas, dueñas de la empresa, que se distancia del modelo maquila y se fundamenta en el equilibrio entre productividad –pan y tejido– y bienestar –salud, tranquilidad emocional.

“Teatro de Libertad”, una experiencia inédita al interior de centros penitenciarios orientada al rescate social, al tiempo que promueve el reencuentro entre los internos, las autoridades y la sociedad, creando lazos de comunicación para fortalecer su futura reinserción.

“Inclusión financiera y empoderamiento comunitario” vía los Bankomunales –modelo financiero autosostenible conocido como “la otra microfinanza”–, facilitamos la inversión y ahorro a personas de bajos ingresos empoderando a la comunidad y a sus miembros en el suministro de estos servicios.

“Manos que salvan vidas”, un modelo de empleo productivo de la mano de Discovering Hands mediante el cual se utilizan las habilidades sensoriales de mujeres invidentes en la detección temprana de cáncer de seno.

Contáctanos
innovacionsocial@caf.com